



いすぐみだより No.10

2025.2.1

まだまだ寒い日が続いていますが、子どもたちは寒さに負けず、室内でボール遊びやブロック遊びを楽しみながら、身体を動かして元気いっぱい遊んでいます。体調を崩しやすい時期ですので、一人一人の様子に気をつけながら、過ごしていきたいと思います。

積み木遊び大好き！

大型積み木を用意すると、飛びつくように遊び始める子どもたち。長方形の積み木を組み合わせてトンネルを作ると、顔をのぞかせ、嬉しそうに何度もくぐり抜けて楽しむ姿がありました。また、橋のように積み木を組み合わせると、その上を歩いてみたり、真ん中でバランスを取りながら立ち乗り、揺らしてしなるのを楽しんだりする姿もありました。月齢の小さい子は、保育者の手を握り立ち乗ってみたり、座って乗り物気分を味わったりする姿がありました。丸形の積み木を円形に置いて座ると手には重ねカップを持ち、「カンパニー」とコップに見立てお茶タイムが始まる場面もありました。



～2月のいすぐみ～

冬にちなんだ歌やダンスを取り入れて、たくさん身体を動かしていこうと思います。また、かわいい鬼や雪だるまなどの製作を行い、冬ならではの気分を味わいながら楽しく冬を過ごしていこうと思います。



クレヨンでおえかき

おえかきの用意をしていると、「何が始まるかな？」と、不思議そうにじーっと見つめる子どもたち。おえかきが始めると好きな色を手に取りダイナミックに画用紙に線描きをしたり、トントンとクレヨンを打ち付け点描を描いて楽しんだりする姿がありました。子どもたちの描いた絵は今年の干支のへびに大変身。可愛らしいへびの絵馬になりました。



ネットレスみたい!!!

吸盤のおもちゃが好きな子どもたち。お部屋の窓や床にくっつけると、引っ張ったり器用な子は爪で引っ掛けて取ったりする姿があります。また、吸盤同士をくっつけてネットレスにしたり、ブレスレットにしたりして嬉しそうにお部屋を歩いてお出かけへ。「バイバイ」と手を振り可愛らしい子どもたちです。



2月の予定

- 3日(月) 身体測定
- 26日(水) 避難訓練

